



Mejor desempeño en la parte operativa

Leve incremento en ventas de Bimbo, prevén analistas

Devaluaciones e inflación afectarán resultados en América Latina

Silvia Rodríguez/México

Este jueves Bimbo publicará sus resultados correspondientes al cuarto trimestre de 2013, y un consenso entre especialistas indicó que si bien la compañía registrará cifras positivas, el crecimiento en el rubro de las ventas será escaso, afectadas por un desempeño mixto en los mercados en los que opera la empresa.

De acuerdo con las estimaciones de cuatro analistas de igual número de casas de bolsa, las ventas de Bimbo sumarán 46 mil 473 millones de pesos, cifra 3 por ciento superior al monto registrado en el cuarto trimestre de 2012. En tanto, el flujo operativo (Ebitda) presentará un incremento de 25 por ciento.

Por mercados, los especialistas indicaron que en México se espera que Bimbo reporte un incremento en ventas de 7 por ciento, favorecido por el ajuste en precios que hizo la compañía, derivado del impuesto especial de 8 por ciento por la reforma fiscal, aunado a un ascenso del volumen alrededor de 2 por



Comportamiento desigual.

ciento, gracias a campañas de mercadotecnia.

En Estados Unidos, ahora el principal mercado de Bimbo, el incremento será marginal, pero estará parcialmente contrarrestado por la estabilidad que en el periodo registró el tipo de cambio.

Referente a Latinoamérica, si bien los especialistas estiman un buen comportamiento en la mayoría de los países donde opera la compañía, la devaluación que presentaron algunas monedas de la región, aunado a presiones

inflacionarias, impactará los resultados de Bimbo en esa zona, con un moderado crecimiento en ventas, alrededor de 4 por ciento.

En la parte operativa, Bimbo presentará un buen desempeño, impulsado por mejoras en márgenes en Estados Unidos, la recuperación de eficiencias en Brasil, así como por la estabilidad en precios de las principales materias primas, como trigo y maíz.

Se espera que la compañía aborde con mayor profundidad el tema del endeudamiento en el que incurrirá por la adquisición de la compañía Canada Bread.

Al respecto, Standard and Poor's confirmó las calificaciones de la compañía y su perspectiva estable, pues considera que a pesar del incremento de la deuda para financiar la compra de Canada Bread, Bimbo mostrará un rápido desapalancamiento durante el periodo proyectado de 2014-2015; además, el perfil de riesgo del negocio de Bimbo es satisfactorio y con la incorporación de la empresa adquirida tendrá operaciones en Canadá y Reino Unido, países con un riesgo país muy bajo. **M**